
 
 
 
 
 
COMPTE RENDU REUNION DU BUREAU 
DU JEUDI 9 FEVRIER 2012  
 
 
ETAIENT PRESENTS : Virginie Martinet, Claire Mong-Thé, Edith Brauwn, Georges 
Petruschi 
 
ETAIENT ESCUSES : Carine Proust, Hubert Basset 
Carine Proust ayant laissé les réponses aux questions par mail. 
 
 
L’ordre du jour de cette réunion du bureau tournait autour de deux sujets : 

1- la rencontre de Virginie et Georges avec l’association « Festiv’acte »  
2- l’organisation des « pitchounades » le 8 juillet 2012  

 
 

Entrevue « vitrines et Métiers » avec « Festiv’acte » 
 
L’association Festiv’acte présidée par Philippe Barril a pour but l’organisation sur trois jours, 
le premier week-end d’octobre 2012, d’un festival de théâtre amateur. Cette manifestation  a 
lieu un an sur deux. En 2012 aura donc lieu le 3 éme festival de Saint Cannat. 
Comme en 2010, Festiv’acte nous a contacté pour un partenariat publicitaire. Rappelons qu’à 
cette occasion avait été crée la Tombola de la fête des Mères par notre association. Tombola 
réalisée grâce aux dons de lots par de nombreux membres et ayant permis à Vitrines et 
Métiers de remettre à Festiv’acte un chèque de 500 euros. 
En contrepartie le logo de Vitrines et Métiers avait été apposé sur toutes leurs affiches, flyers 
et billets d’entrée aux différents spectacles et publicité faite dans certains articles de presse. 
Cette année nous avons souhaité que Festiv’acte fasse un geste supplémentaire en participant 
soit durant le repas des pitchounades soit à l’occasion du marché de Noël, sous forme d’une 
mini animation artistique. 
Il nous a été difficile de dire exactement quel genre d’animation était souhaité mais nous 
avons insisté sur le fait que chacun devrait prendre à sa charge une part du contrat : pour nous 
l’organisation de la tombola, la fourniture des lots, la publicité, les affiches et les billets, pour 
eux la réalisation d’un moment festif.  
D’autre part l’idée de les autoriser à avoir un stand sur les pitchounades semble les séduire. 
Festiv’acte s’étant donné le temps de la réflexion, une réponse devrait poindre avant leur 
assemblée générale du 16 mars prochain. 
 
 



Organisation des « Pitchounades » 
 
Plusieurs sujets ont été abordés :  

1- la participation des membres 
2- l’achat de la sono 
3- la sécurité sur le terrain 
4- les jeux : gardons nous les mêmes, changeons nous, louons nous, achetons nous, 

comment nous organisons nous ? 
5- le repas : appel d’offres sur Saint Cannat et hors Sant Cannat 

Stratégie du repas : choix du menu, service du repas, critère de choix du prestataire 
       6- Renouvellement du spectacle 
            Pour ou contre 
             Choix d’un spectacle (si pour) 

6- Panneaux publicitaires 
 
 
 

 
1- PARTICIPATION DES MEMBRES : 

 
En dehors de la présence des membres du bureau à la journée des pitchounades, la question 
était de connaitre si d’autres membres désiraient participer activement à la réalisation de cette 
journée dédiée à la famille. 
Nous allons donc contacter l’ensemble des membres de notre association afin de connaitre les 
dispositions de chacun .Tous ceux qui voudront prendre part activement à cette journée sont 
priées de se faire connaitre soit auprès de Carine Proust soit d’Edith Brauwn soit de Georges 
Petruschi. Nous avons besoin d’ aide pour monter les barnums, installer les jeux géants en 
bois construits l’année dernière par plusieurs membres , installer et dresser les tables et le 
couvert du repas et surveiller ou animer les jeux durant la journée. Deux heures par ci, deux 
heures par la et le tour est joué. 
 

2- LA SONO : 
 
L’achat de la sono est pour l’instant mis en attente car tributaire de l’obtention des 
subventions demandées. 
Nous allons néanmoins nous rapprocher de professionnels pour évaluer nos besoins en 
matériels et leurs couts. 
 
     

3- LA SECURITE SUR LA JOURNEE : 
 
 
Nous avons convenu que la sécurité devrait être cette année le point crucial de notre 
engagement sur les Pitchounades. 
Besoin de plus de sécurité autour des jeux, particulièrement les jeux gonflables. 
Achat d’une trousse de secours. 
Après vérification l’assurance  que nous avons contractée est conforme à ce genre de 
manifestation. 
 
 



4- LES JEUX : 
 
Comme l’an dernier nous allons installer les jeux géants que nous avons fabriqués. 
Chaque famille de jeux devrait prendre place sous un barnum respectif aménagé de façon à 
mieux connaitre les règles de chaque jeu. 
 
Jeux des fléchettes : l’année dernière nous avons loué ce jeu. Cette année nous souhaitons 
construire et peindre la cible et acheter les fléchettes  conformes à la législation. 
La roulette : de même nous aimerions construire ce jeu afin de ne plus le louer ; s’il y a des 
volontaires pour donner un coup de main soyez les bienvenus ! 
Péche aux canard : Nous allons acheter un bac plastique (à moins qu’un membre veuille s’en 
débarrasser d’un) ainsi qu’un lot de canards adapter à ce jeu 
Notre optique diminuer la part location dans le temps. 
Nous sommes à la recherche d’idées nouvelles de jeux facilement réalisables et peu onéreux ;  
toute suggestion sera la bienvenue. 
Jeu des sumos : à l’unanimité des présents la location de ce jeu est reconduite. 
Les joutes : devant le manque de sécurité de ce jeu (s’adresse à de jeunes enfants) ce jeu 
devrait être abandonné au profit d’un jeu de ring : de style similaire mais avec une rambarde 
de protection en boudins gonflés. 
Le château : location reconduite mais avec un changement de modèle pour ne pas lasser. 
Pour les jeux gonflables nous devrions cette année, conformément au vote de l’AG, prendre 
des prestataires qui nous les livreraient, les installeraient et les récupéreraient donc sur ce 
point pas besoin d’aide. 
 
 
 
     

5- LE REPAS : 
 

  
Conformément au vote de l’AG, cette année nous allons essayer de prendre un prestataire 
pour la préparation du repas. 
Le choix du menu n’a pas fait l’unanimité et allons demander à des intervenant de nous faire 
des propositions. 
A l’unanimité des présents nous avons décidé que le prix de vente du repas serait de 15 euros 
Tout compris (repas + boisson). 
Nous avons établi une charte à laquelle le prestataire devrait se conformer. 
 Nous allons contacter les candidats traiteurs sur et hors de Saint Cannat, en souhaitant que 
nous puissions faire réaliser le repas sur place si les devis sont conforme à notre cahier des 
charges. 
Nous ne devrions avoir à notre charge que le dressage des tables et des couverts, à moins que 
pour diminuer le cout de revient une intervention soit préconisée. 
Bien que nous souhaitons un service ou le public reste assis, il nous semble difficilement 
réalisable au vue des premiers contact avec des professionnels de la restauration (du au prix 
de la prestation). 
Nous attendons les devis pour choisir les menus et le prestataire. 
Si des membres ont des suggestions à faire sur un éventuel prestataire : à nouveau bienvenu ! 
 
 
      



6- LE SPECTACLE : 
 
 
Pour ou contre la reconduction d’un spectacle gratuit ? à l’unanimité des présents il a été 
décidé de rééditer une animation musicale en fin de journée. 
Devant le succès et la qualité du groupe « IMPACT  » qui avait joué pour le concert rock, 
nous avons pris la décision de recontacter ce groupe afin de connaitre ses possibilités. 
Seule la partie correspondant au repas sera abandonnée car trop bruyante. 
Nous espérons remplacer l’intermède de midi par une intervention  de Festiv’acte. 
Sinon nous continuons à chercher une animation. 
 
 

7- PANNEAUX PUBLICITAIRES : 
 
 
Plusieurs membres nous ont fait remarquer le manque de publicité individuelle et 
professionnelle de chaque membre au moment de nos différentes activités. 
Pour y remédier, comme nous l’avons expliqué sommairement lors de l’AG, nous allons faire 
réaliser des grands panneaux pliables style paravent. 
Ces panneaux supporteront à leurs tours un nombre identique de petits panneaux de mêmes 
dimensions avec la publicité de chacun d’entre nous (uniquement bien sur pour les membres à 
jour de leur cotisation 2012). Les réalisations  des petits panneaux seront bien sur à la charge 
de votre association et réalisé à partir de la carte de visite de chacun d’entre nous. A moins 
que soit préféré une maquette : dans ce cas la réalisation de la maquette ne sera pas prise en 
charge par Vitrines et Métiers. 
D’autre part un plan de Saint Cannat avec la situation de chaque membre sur ce plan devrait y 
être adjoint. 
Nous allons donc contacter Pascal Lenfant, le menuisier de l’association, pour faire établir un 
devis.  
N’oubliez pas et marquez le dans vos agendas: 
Les PITCHOUNADES se dérouleront le 8 juillet 2012 au jardin public ou dans la salle du 
Quatre Septembre en cas de mauvais temps ! 
 
 
Le secrétaire, 
Georges Petruschi 

 
 
 
 


